

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil alamin

Segala puji bagi Allah Subhanahu Wa Ta'ala yang telah memberikan kekuatan dan kesabaran hingga Penulis sampai pada titik sekarang ini dan tak dapat berhenti rasanya hati dalam bertasbih sembari bersyukur sebab Allah masih cinta dengan hamba-Nya ini, sholawat berhiaskan salam bagi junjungan alam baginda Muhammad SAW serta sahabatnya yang mulia.

Adapun tujuan dari penulisan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelas sarjana pada Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau. Penulis dengan setulus hati mengucapkan rasa terima kasih kepada Dosen Pembimbing utama (Dra. Siti Robiah, M.Si) serta pembimbing Pendamping bapak (Tengku Idris, M.Pd) beliau adalah orang-orang yang berjasa dalam selesainya karya kecil ini. Rasa terima kasih pun tak lupa untuk Bapak rektor beserta jajarannya yang tinggi tak dapat tersebutkan gelarnya, yang rendah tak dapat tersebutkan namanya.

Sebuah karya kecil ini ku persembahkan kepada ayahhanda tercinta yang menguatkan setiap langkah yang terkadang mulai rapuh (Titi Arkules) serta ibunda terkasih yang selalu menyediakan pundaknya untuk tempat bersandar ketika kepenatan menerpa (Roisah) dan kakak yang selalu ada dan mendukung dalam setiap keputusan (Sariyanti) serta adik kecilku yang selalu dapat mengembalikan semangat ku memudar (Tiara Puspita Sari). Kemudian terima kasih atas segala pengorbanan sahabat seperjuangan susah dan senang Sherine Anka Yana, dan sahabatku Intan Permata Sari, sahabat sejawat (mira, mimi, azi, dewi, iza), serta teman-teman yang ada dibelakangku untuk mensupport (ade, umi, risma) dan teman-teman angkatan 2014 terkhusus kelas C serta adik tingkat yang tak dapat tersebutkan satu persatu.

Dengan segala kerendahan hati menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna dan masih banyak kekurangan serta kelemahan karena disebabkan kurangnya ilmu yang penulis miliki. Oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik

dan saran bagi para pembaca yang bersifat membangun guna memperbaiki kesalahan yang ada, dan semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi orang-orang yang membutuhkannya dalam bidang ilmu pengetahuan. Amin Ya Rabbal Alamin

Wassalamualaikum Warahmatullahi wabarakatuh.

Pekanbaru, November 2018

Penuis



Dokumen ini adalah Arsip Miik :

Perpustakaan Universitas Islam Riau